

# COLUMNAS SSC



## SSC

## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

31 de agosto de 2023

## SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	<a href="#">El Caballito</a>	Que se revise situación laboral de los policías capitalinos	Integrantes de la <b>Comisión de Seguridad Ciudadana del Congreso de la CDMX</b> aprobaron un exhorto a diversas autoridades para revisar las condiciones y seguros de vida de los policías capitalinos.
Contra Réplica	<a href="#">Línea 13</a>	Revisar prestaciones	La Comisión de Seguridad Ciudadana del Congreso de la Ciudad aprobó un exhorto a la Caja de Previsión de la Policía Preventiva, a la Caja de Previsión para Trabajadores a Lista de Raya y la Caja de Previsión de la Policía Auxiliar de la CDMX, a “revisar las condiciones y seguros de vida de las y los <b>elementos policiales de las corporaciones locales</b> ”.
La Crónica de Hoy	<a href="#">Artículo Sandra Loera</a>	Materiales acústicos: solución al ruido que afecta la salud	Es de celebrarse que ahora las <b>Secretarías de Seguridad Ciudadana</b> podrán establecer los límites máximos permitidos y realizar vigilancia e inspecciones a lugares de fuentes sonoras que superen los límites permitidos, así como emprender acciones para atender puntualmente las problemáticas relacionadas con la protección ambiental en materia de ruido.

## Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	PEMEX	La FGR, que encabeza Alejandro Gertz Manero, acusará formalmente a Emilio Lozoya, ex director de Petróleos Mexicanos, por la venta de la planta chatarra de Agronitrogenados. La audiencia intermedia se ha aplazado, porque el juez de control ordenó a la FGR participar en las negociaciones en las que el ex funcionario ofreció un acuerdo reparatorio y puso sobre la mesa 10.7 millones de dólares, pero el gobierno exige 30.
Excélsior	<a href="#">Razones Jorge Fernández</a>	Fentanilo y Los Chapitos: una nueva generación	Ésos <b>son los hombres más buscados por la DEA para romper con el tráfico de fentanilo de México a EU</b> . Una nueva generación de traficantes, la mayoría de ellos <b>son poco conocidos en México y han crecido notablemente en los últimos años, todos del cártel Los Chapitos</b> .



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

31 de agosto de 2023

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Malas cuentas con damnificados	Se cumplen <b>ya seis años del sismo de 2017 y la Comisión para la Reconstrucción del Gobierno de la CDMX sólo ha entregado 15 mil viviendas, de un total de 22 mil que resultaron dañadas, según el Jefe de Gobierno.</b>
Excélsior	<a href="#">Capital Político</a> Adrián Rueda	Urge a la 4T tercer candidato	<b>Si en Palacio Nacional insisten en imponer a Claudia Sheinbaum como su candidata, tendrán que buscar a un tercer candidato(a) opositor</b> , para ayudar a la ex jefa de Gobierno no solamente a ser el distractor en los debates, sino también para dividir el voto antiobradorista. Quienes saben de estos temas, afirman que la senadora hidalguense tiene mejor línea discursiva y una gran empatía con la gente, <b>por lo que un tiro derecho Gálvez probablemente arrollaría a Sheinbaum.</b>
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	Y que también hubo violencia	A las anomalías de procedimiento en el levantamiento de la encuesta guinda hay que agregar acusaciones de presuntos actos de violencia cometidos contra representantes de la aspirante Claudia Sheinbaum. Y es que resulta que, <b>en Aguascalientes</b> , de acuerdo con reportes periodísticos que inclusive mostraron imágenes, <b>un hombre que representaba a la ex jefa de Gobierno, habría sido agredido por personas a las que se les vincula con la diputada Salma Luévano, quien respalda la postulación del ex canciller Marcelo Ebrard.</b>
Excélsior	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Inicio complicado	Marcelo Ebrard manifestó su preocupación por el <b>“desorden” que ha presentado el inicio del levantamiento de encuestas como parte del proceso interno de Morena</b> , pues en diversos estados se ha retrasado este mecanismo.
Excélsior	<a href="#">Arsenal</a> Francisco Garfias	Vivir para ver: el PRI baja a Beatriz y se suma a Xóchitl	La preocupación expresada por Marcelo Ebrard, primero, y sus representantes Malú Mícher y Martha Delgado, después, se basa en la “ineficacia” que mostró la Comisión de Encuestas de Morena, al arranque de la medición para determinar a la corcholata ganadora. <b>En el equipo del ex canciller nos hacen notar que para levantar la encuesta era necesario que concurriera un representante de Morena, que llevaba las papeletas y la urna; un encuestador por cada una de las cuatro empresas contratadas y, en su caso, el representante de las corcholatas.</b>
El Sol de México	<a href="#">A la Sombra</a>	Irregularidades	Como lo ventiló en sus redes el ex canciller Marcelo Ebrard, <b>sus equipos trabajan en documentar las irregularidades que se han registrado en el levantamiento de la encuesta</b> con la que Morena definirá a su candidato presidencial.
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	Que lo más seguro es que siempre no	En vilo quedó <b>la consulta ciudadana que el Frente Amplio por México programó para el próximo domingo 3 de septiembre, como el último ejercicio para definir a su candidata presidencial.</b> Luego de que los tres partidos que conforman la alianza, PAN, PRI y PRD, dieron el espaldarazo final a Xóchitl



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

31 de agosto de 2023

			Gálvez, después de conocerse el resultado de la segunda encuesta que dos empresas aplicaron, nadie supo decir qué pasará con la consulta o elección primaria que, nos dicen, ya no tendrá ningún sentido llevar a cabo.
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Mier corrió rumbo a Bucareli	El líder de Morena en San Lázaro, <b>Ignacio Mier</b> , se levantó presuroso de la mesa del restaurante donde comía. Dejó a la mitad su chile en nogada. <b>Fue después de que se difundieron las encuestas que dieron por ganadora a Xóchitl Gálvez como candidata del FAM a la presidencia. Mier corrió directo a la Segob.</b>
La Razón	<a href="#">Bajo Sospecha</a> Bibiana Belsasso	Los tiempos de Alejandro Moreno	En un comunicado indicaron que a solicitud de los tres partidos, PRI, PAN y PRD, el pleno dio a conocer la información en la que Xóchitl Gálvez obtuvo 59.4% en el estudio telefónico realizado por la empresa Wise, mientras que Beatriz Paredes obtuvo 40.6 por ciento. En tanto, <b>el estudio en vivienda de Reforma reportó que Gálvez obtuvo 56.8% por 43.2% de Paredes, es decir, la ponderación quedó 57.58% para la aspirante panista y 42.42% de la aspirante priista.</b>
Milenio	<a href="#">Pensándolo bien</a> Jorge Zepeda	El problema no es Alito	La encuesta quedó a medias y la elección no tendrá lugar en el proceso interno del frente opositor, <b>la declinación anticipada de Beatriz Paredes se parece a una designación maquinada por las cúpulas, es decir, lo contrario a una consulta ciudadana.</b>
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	El capital de Beatriz	Quien se hizo de un importante caudal de apoyos, dentro de las filas tricolores, por su participación en la contienda del Frente, y <b>luego por su decisión de declinar en favor de Xóchitl Gálvez, fue la aspirante priista Beatriz Paredes. Y es que figuras relevantes de ese partido de inmediato hicieron patentes sus arropos a la tlaxcalteca, que representarán para ella un relevante capital político.</b> Entre ellos están los guerrerenses Manuel Añorve quien fue uno de los más entusiastas impulsores de quien fue su jefa en los inicios de su carrera política y el ex gobernador de Guerrero, Héctor Astudillo Flores, quien le expresó su lealtad con un mensaje en las redes.
Excélsior	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Cierran filas	Lo que pudo ser una oportunidad democrática inédita, sólo quedó en una buena intención. <b>Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, anunció que el tricolor apoyará la candidatura de Xóchitl Gálvez en el Frente Amplio por México rumbo a la Presidencia de 2024.</b> La decisión, dijo, la tomó luego de conocer los resultados de la segunda encuesta, en la que Gálvez obtuvo el primer lugar.
El Universal	<a href="#">Bajo Reserva</a>	El PRI evitó una paliza el domingo	Además del temor a una posible intervención de Morena y del gobierno en la elección del Frente Amplio por México, que se tenía planeada realizar el domingo, <b>al interior del PRI evaluaron las posibilidades de triunfo en el caso de ir a una votación y medir cara a cara a Xóchitl Gálvez con Beatriz Paredes y definitivamente no les alcanzaba para ganarla.</b>
Reforma	<a href="#">Templo Mayor</a> F. Bartolomé	PRI	El diputado federal <b>Pedro Armentía, que fue muy cercano en Campeche a Alejandro Moreno, renunció al PRI para sumarse a Movimiento Ciudadano.</b> Hay quien dice que el campechano deja el Titanic de "Alito", quien no puede frenar la fuga de sus militantes.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

31 de agosto de 2023

El Sol de México	<a href="#">A la Sombra</a>	MC	<b>Dante Delgado</b> , líder nacional de Movimiento Ciudadano, ha afirmado que los resultados de la encuesta del Frente Amplio por México, que señalan a Xóchitl Gálvez como ganadora, indican que esta coalición opositora no está lista para enfrentar la próxima consulta debido a su falta de preparación.
Reporte Índigo	<a href="#">Redes de poder</a>	Riesgo de fractura	Mucha tensión se respiró, durante la plenaria de los legisladores de Movimiento Ciudadano, previo inicio del periodo ordinario. Esto, por supuesto, por la ruptura entre el mandamás <b>Dante Delgado y el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro. Más allá de las evidentes figuras del grupo Jalisco, como Verónica Delgadillo y el propio coordinador Clemente Castañeda, las diferencias entre las facciones se perciben muy profundas.</b> A esto se suma la ausencia de un importante grupo de diputados, quienes también hicieron el desaire.
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	INE	<b>La aparición de menores de edad sin la autorización de sus padres en las publicaciones de aspirantes presidenciales se está convirtiendo en un problema</b> , pues ya son reiterados los casos que llegan a la Comisión de Quejas y Denuncias del INE, que encabeza Claudia Zavala; <b>tan solo se emitieron tres medidas cautelares contra Marcelo Ebrard y Xóchitl Gálvez por ese tema</b> , en el que uno es reincidente y la otra alegó que no debería aplicarse esa regla en los procesos no electorales.
La Crónica de Hoy	<a href="#">Pepe Grillo</a>	Hablando de politiquerías	Septiembre será un mes complejo para el tema de los desaparecidos porque se cumple <b>un aniversario más del caso Ayotzinapa. López Obrador y Alejandro Encinas son políticos con miles de kilómetros recorridos. No es creíble que no puedan manejar un evento con madres buscadoras.</b> El sexenio se acerca a su final, el problema de los desaparecidos lacera. El maquillaje de cifras no cubrirá la realidad.
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	May, con un pie fuera	Quien pareciera tener los días contados es <b>Javier May, director general de Fonatur</b> , y no porque el Presidente lo quiera despedir, sino porque es ootro de los funcionarios que evidenciará que en la '4T' importa más el cargo que el encargo. Recordemos que el <b>encargado del Tren Maya declaró que apenas el Presidente haga el recorrido del 1 de septiembre sobre un tramo de la obra, él dejará el puesto para alistarse como corcholata por Tabasco.</b>
Excélsior	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Recargados	El pleno del INAI volverá a sesionar de manera semanal, como lo informó Blanca Lilia Ibarra, comisionada presidenta de este organismo. El pasado 23 de agosto, <b>la Corte ordenó que, después de cinco meses, el INAI pueda sesionar con cuatro comisionados y no cinco</b> , como se inscribe en el artículo 33 de la LFTAIP.



**¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**

 **@SSC\_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia\_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc\_cdmx**



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



**SSC**

CIUDAD **INNOVADORA**  
Y DE **DERECHOS**